



En compañía de su familia Felipe Calderón y Margarita Zavala mandan mensaje navideño

La familia del ex presidente Felipe Calderón y su esposa la diputada Margarita Zavala enviaron un mensaje navideño, expresando su deseo de que la Navidad brinde la fuerza espiritual necesaria para afrontar los retos de México. En un video en redes sociales, la diputada Zavala, acompañada por su esposo y sus tres hijos, compartió sus mejores deseos para estas festividades y para el próximo año.

<https://laverdadnoticias.com/politica/En-compania-de-su-familia-Felipe-Calderon-y-Margarita-Zavala-mandan-mensaje-navideno-20231224-0093.html>